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 Na última sexta-feira, (22), o  Sintsef-CE, em  
conjunto com a Condsef/Fenadsef, participou de 
uma reunião em Brasília, com o presidente interino 
da Funasa, Alexandre Motta, para discutir a situação 
atual do órgão e as consequências que servidores 
em todo o Brasil vêm enfrentando devido à falta de 
estrutura, comprometendo a execução de funções 
essenciais para a população brasileira.
 Para resolver esta problemática o Ministério 
de Gestão e Inovação (MGI) instituiu ainda no mês 
de julho, através da Portaria 3.744, a criação de 
um Grupo de Trabalho dedicado à reestruturação 
da Funasa, composta por membros de diferentes 
ministérios, como Saúde, Cidades, Casa Civil, 
Advocacia Geral da União e a Secretaria de Relações 
Institucionais. Na reunião, segundo a presidência, foi 
informado que a comissão já elaborou e concluiu um 
relatório final com três possíveis cenários de como 
essas intervenções devem ser feitas na Funasa. 
 Transparência nas ações
 No entanto, durante o encontro, os servidores 
solicitaram o acesso a esse relatório final para 
acompanhar de perto e avaliar as recomendações 
dos técnicos, porém foi informado a todos que o 
conteúdo do planejamento seria mostrado apenas 
a Casa Civil e que após analisado e definido qual 
melhor solução, servirá de subsídio para discussões 
com os representantes do Senado (Senadora Daniela 
e Senador Iran) e o Deputado Federal Danilo forte.
 A Condsef/Fenadsef relutou e insistiu para que 
o processo fosse mais transparente e o conteúdo do 
estudo fosse compartilhado a todos os interessados 
no processo. 
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 Enquanto isso, a categoria também continua 
promovendo o trabalho de força tarefa e 
buscando apoio de parlamentares para efetivar 
a reestruturação da Funasa. Na última terça-feira 
(26), deputados do PSD questionaram o ministro 
das Relações Institucionais, Alexandre Padilha, 
sobre com quem ficará o comando definitivo da 
Funasa. Padilha comentou à jornalistas na quarta-
feira (27) que a Funasa precisa primeiro de estrutura 
e determinações, para só então ter o seu comando 
definido.
 Para os servidores essa definição segue 
cada vez mais urgente e deve ser priorizada pelo 
governo. Além da falta de estrutura, a categoria 
também vem relatando situações de assédio que 
precisam ser apuradas e combatidas. A Condsef/
Fenadsef, juntamente com suas entidades filiadas, 
segue no trabalho e na defesa da reestruturação da 
Funasa.
 Importância da Funasa
 Embora a ameaça de extinção da Funasa tenha 
sido afastada, servidores em todo o país relatam 
dificuldades crescentes, incluindo a não utilização 
de recursos significativos destinados a atividades 
cruciais, como análise da água, entrega de cisternas, 
poços artesianos e até mesmo a construção de 
habitações populares.


